L T —

- 5 ..—._‘:‘ = S

T L e A N -

Cannes
Appartement a louer (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 60 m2
Référence 6948915
Prix Prix NC

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Location pour les congres et saisonniere uniquement croisette - dans la
prestigieuse résidence du grand hétel au cceur de la croisette, magnifique
appartement 3 pieces de 60m2 avec 2 belles terrasses et une loggia, entierement
rénové avec des prestations haut de gamme et situé en dernier étage. Composé
d'une entrée, d'un double séjour ouvrant sur une terrasse et bénéficiant d'une vue
panoramique sur les jardins du grand hdtel ainsi que sur la mer. 1 cuisine équipée
ouvrant sur une véranda avec vue ville et collines, 2 chambres, 1 salle de bains

avec wc indépendant et de nombreux rangements. ...

Congress and summer rental only - croisette - in the prestigious residence of the
grand hotel, in the croisette heart, renovated with high standing features and
located on the 7th and last floor. The apartment with a living surface of 60 sgm is
composed of an entry, a double living room opening on a terrace and benefiting of
a panoramic view on the grand hotel gardens and the sea. A kitchen equipped
opening on a veranda with city view and hill's view, 2 bedrooms, one bathroom
with independent toilet and lots of closets. Standing residence with 24 h

concierge.1 cellar and one garage are ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES
85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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